

NGO

Wako Solok Raih Lencana Produktivitas Dalam Ajang Anugerah Siddhakarya Sumbar 2024

JIS Sumbar - KOTASOLOK.NGO.WEB.ID

Nov 2, 2024 - 11:27



PADANG – Wali Kota Solok, H. Zul Elfian Umar,SH,M.Si, menerima Lencana Produktivitas sebagai Pembina Produktivitas Terbaik dalam ajang Anugerah Siddhakarya Sumatera Barat 2024. Acara yang digelar di Hotel Mercure, Padang, pada Rabu, 30 Oktober 2024 tersebut merupakan bagian dari program peningkatan kualitas produktivitas dunia usaha di Sumbar yang diprakarsai oleh Dinas Tenaga Kerja dan Transmigrasi Sumatera Barat.

Turut hadir dalam acara ini Plt. Gubernur Sumatera Barat Audy Joinaldy, Staf Ahli Menaker Bidang Ekonomi dan Sumber Daya Manusia Aris Wahyudi, Kepala Dinas Tenaga Kerja dan Transmigrasi Sumbar Nizam UI Muluk, serta sejumlah pejabat kepala daerah lainnya, seperti Pj. Wali Kota Padang, Pj. Wali Kota Bukittinggi, dan Pj. Bupati Tanah Datar. Selain itu, pejabat Organisasi Perangkat Daerah (OPD) terkait dan perusahaan-perusahaan dari berbagai kabupaten/kota yang menerima penghargaan Siddhakarya juga turut hadir.

Plt. Gubernur Sumatera Barat Audy Joinaldy dalam sambutannya berharap agar pemerintah pusat dapat meningkatkan dukungan terhadap program pelatihan keterampilan, terutama yang diselenggarakan oleh Balai Latihan Kerja (BLK) di Sumatera Barat. Audy menyoroti dampak signifikan BLK dalam menurunkan angka pengangguran dan meningkatkan produktivitas perusahaan di Sumbar. "Meskipun angka pengangguran di Sumbar sebesar 5,9 persen, tingkat kemiskinan ekstrem di Sumbar berada pada peringkat kedua terendah secara nasional. Hal ini menunjukkan keberhasilan program peningkatan produktivitas di Sumbar," ujarnya.

Sementara itu, Aris Wahyudi dari Kementerian Ketenagakerjaan RI menyoroti pentingnya produktivitas sebagai penunjang perekonomian dan mengapresiasi langkah Pemprov Sumbar dalam mengukur produktivitas usaha melalui penilaian Siddhakarya. Ia menyebut Sumbar sebagai provinsi ketujuh dari 34 provinsi yang telah menyelesaikan proses penilaian ini.

Penghargaan Siddhakarya Sumatera Barat 2024 sendiri diberikan kepada sepuluh perusahaan yang terdiri dari enam perusahaan kategori unggul, termasuk RSIA Permata Bunda (Kota Solok) dan PT BPRS Solok Sakato (Kota Solok), serta empat perusahaan kategori berkembang. Selain penghargaan bagi perusahaan, empat kepala daerah, termasuk Wali Kota Solok, menerima Lencana Produktivitas sebagai apresiasi atas peran mereka dalam mendorong produktivitas perusahaan di wilayahnya.

Wali Kota Solok H. Zul Elfian Umar menyampaikan apresiasinya kepada perusahaan-perusahaan penerima penghargaan dan berharap agar mereka terus meningkatkan kreativitas, inovasi, serta memberikan motivasi kepada karyawan untuk meningkatkan produktivitas. "Semoga penghargaan ini menjadi motivasi bagi perusahaan untuk terus berinovasi dan meningkatkan kualitas karyawannya," ujarnya.

Penghargaan ini menjadi bukti nyata atas komitmen Wali Kota Solok dalam memajukan dunia usaha di Kota Solok, seiring dengan visi Sumbar yang produktif dan berdaya saing.